

*A présent nous voyons dans un miroir et de façon confuse,
mais alors ce sera face à face.*

1 Co 13, 12

En milieu de journée, jeudi 27 août 2015,

Monsieur Jean-Marie GROSS

Jean-Ma pour les intimes

est parti rejoindre les absents, apaisé, après une longue maladie supportée avec lucidité et ténacité,
entouré de l'affection des siens, à 84 ans.

Dans la peine et la tristesse et dans la reconnaissance
de tant de partage :

Son épouse, Pierrette **Gross** à Vevey ;

Ses enfants et petits-enfants :

Jean-Christophe, Véronique, Marion, Isaline, son ami Yannick
et Estelle **Gross** à St-Légier et Vevey ;

Pierre **Gross** à Yverdon-les-Bains ;

Marie-Claire **Gross Berdoz**, Didier, Malika, son ami Matja et
Célia **Berdoz** à La Tour-de-Peilz ;

Sa sœur, Monique **Déglise** au Mont-sur-Lausanne ;

Sa nièce et son compagnon :

Christine **Déglise** et Jean-Jacques **Rossy** à Belmont-sur-Lausanne ;

Ses filleuls : Roberto **Salanitri** à La Tour-de-Peilz et

Pierre-André **Luchinger** à Bulle ;

Ainsi que les familles **Berdoz**, **Dumonthay**, **Kleinert** et **Moreira**,
les parents et amis.

Nous tenons à remercier l'équipe soignante épatante de l'Hôpital de la
Providence et les Docteurs Bressoud, Félix et Nguyen, le CMS de Vevey,
la Maison du Pèlerin et le Docteur Bidaux ainsi que les voisins
soutenants de Confrérie.

Selon les vœux de Jean-Marie, la cérémonie a eu lieu dans l'intimité.

En lieu et place de fleurs, pensez aux défavorisés et laissés-pour-compte
qui nous sont proches :

Association Lire et Ecrire - CCP 12-16791-4 ou

Association Appartenances - CCP 14-373401-8

Domicile de la famille : Pierrette Gross, Confrérie 22, 1800 **Vevey**.

Là où est le désespoir, que je mette l'espérance.

Là où sont les ténèbres, que je mette la lumière.

Là où est la tristesse, que je mette la joie.

François d'Assise

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.